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スポーツ・芸術の秋 
 

校 長  柿沼 隆一 

 

10月になり、一雨ごとに秋が深まっているように感じます。日

も短くなり、外で活動する部活動の生徒にとっては練習時間が短

くなってしまうのは残念ですが、過ごしやすい気候になってきた

ように思います。 

  

9月 15日、第４３回体育大会を行いました。当日はちょうどよ

い曇りの天気で、絶好の体育大会日和になりました。今年度は保

護者の見学を１名とさせていただきましたが、コロナ前に行って

いた内容で実施しました。走る競技では、特に各学年で行われた全員リレーが印象に残り

ました。走る人数はそろえていますが、各クラスで走る順番を自由に決めてよいことにし

ていますので、順位が目まぐるしく変わりとても見ごたえがありました。勢いを感じる素

早い走りも心を奪われましたが、大きく遅れをとった選手に温かい声援を送っていた生徒

たちに拍手を送りたい気持ちになりました。全学年全学級で取り組んだ大縄跳びにも生徒

たちの本気を感じることができ、本当に見ごたえがありました。どのクラスも 7 月から昼

休みを利用して練習を始めていましたが、最初は 1 回も跳べないクラスが多かったです。

縄を回す人と実際に跳ぶ人たちの気持ちが合わさらないと続けて跳ぶことは難しいようで、

コツをつかむまでは時間がかかっています。本番は制限時間内に跳んだ回数を競いますが、

2年 2組が 60回を跳んで優勝しました。その他にも、綱引きや騎馬戦などの学年で行う集

団競技も、それぞれ自分たちの全力プレーで盛り上げて、大いに楽しんでいる様子でした。 

また、当日は保護者の方をはじめ地域の方や小学校の先生に多数お越しいただき、大きな

声援をいただきました。本当にありがとうございました。 

 10 月 20 日、21 日には文化発表会を行いますが、学級

対抗の合唱コンクールに向けて、各クラスの練習にも熱

が入ってきました。音楽の時間だけではなく、学活など各

クラスに割り当てられた練習の時間帯には学校中に歌声

が響いていて、本当によく行事に取り組む生徒だなと改

めて実感しています。 

  

 横浜市はこの度、「横浜市中期計画 2022～2025（素案）」の中で今後の中学校給食の方向

性を公表しました。現在、中学校給食の利用を「選択制」として実施していますが、令和 8

年度から全員中学校給食を「原則」利用することになります。これを実現するためには、

施設面を含め様々な課題を解決していかなければならないと思いますが、具体的には 12月

頃に「今後の中学校給食の在りかた」を公表する予定です。まだ先のこととはいえ、課題

は少なくないようです。 

令和４年度  学校だより 10月号 

（ははそは） 
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体育大会を終えて 
体育大会実行委員長 

鈴木 崚太 

 暑い日々が続く中、天候に恵まれて体育大会が無事に終えることができました。本当に

ありがとうございました。今年は３年ぶりに個人種目を含め、全種目を実施し、全日での

開催をすることができました。保護者の方々や地域の方々にも子どもたちの頑張る姿、行

事に全力で取り組む姿をみていただくことができ嬉しく思っております。「VS ほんじゅ君

～炎上するのか、enjoyするのか、どっちなんだい 炎 joy！パワー！～」のスローガンの

もと、生徒たちは出しうる力を精一杯出し体育大会を盛り上げてくれました。６月から始

まった大繩や、夏休み明けから練習した全員リレーなど、クラスで一つの目標に向け全力

で練習に取り組んできました。その中で、自分の学年やクラスだけでなく、さまざまな競

技を一生懸命応援する姿や、精一杯盛り上がろうとする姿には本中生の温かさ、練習の成

果を存分に発揮しようと本番に臨む姿は本当に素晴らしいものだと感じました。体育大会

という一つの行事を通して生徒たちは様々な経験ができたと思っております。昨年度に引

き続き、実行委員長を務めさせていただきましたが、このような生徒たちの素晴らしい姿

が、１日の中で何度も見ることができる行事が行えることをとても幸せに思います。感染

症対策の中で、地域、保護者に皆様にはご不便をおかけすることもあったかと思いますが、

多くの方々に見守っていただき、また、たくさんのご声援をいただき本当にありがとうご

ざいました。ぜひ、来年度も本宿中学校体育大会の応援をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

【１１月の主な予定】 

８日 専門委員会 

１０日 評議会 

１４日 放課後学び場支援事業 

マナビバ（～15日） 

１６日 2学期期末テスト（～18日） 

１８日 香さんを捜す活動 

２５日 1年生職業講話 

２９日 生徒会役員選挙 

３０日 地球のステージ 

【今年度の学校行事の予定】 

体育大会    ９月１５日           実施 

文化発表会  １０月２０日・２１日  予定通り←1１月号でお知らせします。 

1年職業講話 １１月２５日      予定通り 

※これらの予定は感染症の拡大状況により変更することがあります。 

《お願い》 

欠席等のご連絡で電話をする場合、 

８：１５から８：２５までにお願いします 
 

8 時３０分～４０分の時間帯は職員が打合せを行い、情報共

有をしています。 

お願いいたします。 

実行委員長のことば 

 今年の体育大会は委員会で決めた目標である「全員がやり切ったと思える体育大会」を目指してい

ました。当日は、体育大会実行委員をはじめ、生徒全員がやり切ったと感じられる一日になりました。

特に、今年は私たち 3 年生のユーモアを交えつつも本気で取り組もうとする雰囲気がよく感じられ

る行事になりました。実行委員長として最高の思い出を残すことができました。Enjoy＆パワー！ 


